

Kejati DKI Jakarta Selamatkan Uang Negara Rp7,6 Triliun pada 2022

JAKARTA (IM) - Kejaksaan Tinggi DKI Jakarta telah menyelamatkan dan mengembalikan uang kerugian negara sebesar Rp7,6 triliun dari tindak pidana yang ditangani sepanjang 2022.

“Sejumlah Rp7,6 triliun tersebut merupakan total antara penyelamatan dan pengembalian kerugian negara dari pidana khusus maupun perdata dan tata usaha,” kata Kepala Kejaksaan Tinggi (Kejati) DKI Jakarta, Reda Manthovani dilansir *Antara*, Minggu (1/1).

Reda mengatakan, Rp7,6 triliun itu terdiri atas pengembalian kerugian keuangan negara dari pidana khusus (barang rampasan, uang sitaan, denda dan uang pengganti) dengan jumlah Rp1.909.184.863.905 yang disetorkan Kejati ke Kas Negara.

“Tahun 2022 ini Kejati DKI Jakarta dari perdata tata usaha negara yang bisa kita selamatkan kurang lebih Rp5,7 triliun,” katanya.

Selain berhasil mengembalikan dan menyelamatkan uang negara, Kejati DKI Jakarta mencapai persentase 100 persen dalam menyelesaikan 7.886 perkara tindak pidana umum melalui Surat Pemberitahuan Dimulainya Penyidikan

(SPDP).

Total perkara tindak pidana umum terdiri dari SPDP, prapenuntutan, penuntutan dan eksekusi terpidana yang ditangani sebanyak 26.344 perkara dan sudah diselesaikan sejumlah 23.456 perkara.

“Sisanya ada 2.892 perkara tindak pidana umum yang masih dalam proses hingga 2022 ini,” katanya.

Terkait program tangkap buronan (tabur) atau daftar pencarian orang (DPO), Kejati DKI Jakarta juga sudah menangkap 19 tersangka dari 49 target.

Menurut Reda, DPO menjadi target pihak Kepolisian yang terjerat kasus hukum atau kriminalitas sehingga patut segera diamankan.

DPO ini bukan hanya daftar dari Kejati DKI melainkan juga tambahan dari provinsi lain yang meminta bekerjasama dengan Kejati DKI Jakarta.

Kepala Kejati (Kajati) DKI Jakarta menegaskan, pihaknya lebih mengutamakan penangkapan dan pengamanan DPO di wilayah DKI Jakarta, baru mengupayakan wilayah lainnya.

“Kita berupaya menangkap yang ada di wilayah kita dan berhasil di tahun 2022 ini 19 orang,” katanya. ● **yan**

4 | Metropolis

FOTO: ANT



PESTA KEMBANG API TAHUN BARU 2023 DI BUNDARAN HI JAKARTA

Ribuan warga menyaksikan pesta kembang api menyambut tahun baru 2023 di kawasan Bundaran HI, Jakarta, Minggu (1/1) dini hari. Pemprov DKI Jakarta menggelar “car free night” hingga 1 Januari 2023 pukul 02.00 WIB dalam rangka menyambut tahun baru 2023.

Pj Gubernur DKI Ajak Masyarakat Optimistis Membangun Jakarta

Pj Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono menyatakan optimistismenya bisa membangun ibu kota Jakarta selama masa kepemimpinannya. “Tahun 2022 penuh dengan tantangan dan kita sudah melaluinya, salah satunya adalah Covid-19. Kenapa kita bisa melalui Covid-19? Karena kita bersama, kita bersatu,” kata Heru.

JAKARTA (IM) - Penjabat Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono mengajak masyarakat optimistis membangun kemajuan Jakarta pada masa mendatang.

“Tahun 2023 harapan saya adalah kita harus bersama optimis membangun Jakarta, kita harus menjaga NKRI dan kita semua bersatu menjaga keragaman itu

adalah bagian dari yang harus kita jaga bersama,” ujarnya kepada wartawan saat puncak Festival Malam Tahun Baru 2023 di Taman Mini Indonesia Indah di Jakarta, Minggu (1/1) dini hari.

Heru Budi Hartono merayakan malam pergantian tahun 2023 di TMII, Jakarta Timur. Ia hadir bersama Kapolres Jakarta Timur Kombes Budi

Sartono dan Wali Kota Jakarta Timur Muhammad Anwar.

Selain itu, Kepala Staf Kodam (Kasdam) Jayakarta, Brigjen Edy Sutrisno, Kepala BIN Daerah (Kabinda) Mayor Jenderal Purwito Hadi Wardhono, beserta seluruh jajaran Pemprov DKI Jakarta ikut menghadiri acara perayaan pergantian tahun di TMII.

Ia menyatakan optimistismenya bisa membangun ibu kota Jakarta selama masa kepemimpinannya.

“Tahun 2023 harapan saya, harapan rekan-rekan Forkompinda (Forum Koordinasi Pimpinan Daerah DKI), kita harus bersama optimis membangun Jakarta,” kata.

Heru juga mengukit pandemi Covid-19 yang menjadi tantangan selama tahun 2022. Meski demikian, ia menilai telah berhasil melalui tantangan tersebut.

“Tahun 2022 penuh den-

gan tantangan dan kita sudah melaluinya, salah satunya adalah Covid-19,” ungkapnya.

“Kenapa kita bisa melalui Covid-19? Karena kita bersama, kita bersatu,” lanjut Heru. Sebelumnya, Heru Budi Hartono meminta warga yang berada di anjungan Sarinah, Thamrin, Jakarta Pusat menjaga kebersihan saat menantikan malam pergantian tahun.

Berdasarkan pantauan, Heru datang bersama rombongan Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) DKI Jakarta ke pusat perbelanjaan Sarinah, Bundaran HI, pedestrian Da Vinci, kawasan FX Sudirman.

Kemudian dilaksanakan doa bersama menyambut tahun baru, dilanjutkan dengan pemberian santunan kepada 30 anak yatim.

Puncak acara ditutup

dengan menghitung mundur detik-detik pergantian tahun di Panggung Budaya TMII serta diramaikan dengan riuh pesta kembang api.

Menurut data manajemen TMII hingga pukul 21.00 malam, tercatat sebanyak 21 ribu pengunjung memadati kawasan wisata ini.

Perayaan Festival Malam Tahun Baru 2023 juga digelar di tingkat kota/kabupaten administrasi, yakni Kota Jakarta Pusat berlokasi di Thamrin 10, Kota Jakarta Utara di halaman Kantor Wali Kota Jakarta Utara.

Kota Jakarta Barat di halaman Kantor Wali Kota Jakarta Barat dan Kota Jakarta Selatan berlokasi di Perkampungan Budaya Betawi Setu Babakan, Kota Jakarta Timur berlokasi di Old Shanghai dan Kabupaten Kepulauan Seribu di Pulau Untung Jawa. ● **yan**



LIBUR TAHUN BARU DI RAGUNAN

Sejumlah pengunjung melihat gajah di Taman Margasatwa Ragunan, Jakarta, Minggu (1/1). Tempat wisata tersebut menjadi salah satu destinasi bagi warga Jakarta dan sekitarnya untuk menghabiskan waktu libur Tahun Baru 2023.

IMBAS BANJIR STASIUN TAWANG Penumpang Menumpuk di Stasiun Pasar Senen

JAKARTA (IM) - Curah hujan yang sangat tinggi sejak Sabtu (31/12) dini hari menyebabkan banjir di beberapa titik jalur kereta api dan terganggunya aktivitas di Stasiun Semarang Tawang.

Imbas dari banjir tersebut mengakibatkan ribuan penumpang menumpuk di Stasiun Pasar Senen, karena keterlambatan kereta.

Vice President Public Relations KAI, Joni Martinus mengatakan, ada beberapa kereta api yang mengalami keterlambatan karena direncanakan akan memutar melalui jalur selatan. Salah satunya adalah KA Brantas tambahan 7033a/7034a Blitar-Pasar Senen.

Faiq Ahmadin, pria yang berdomisili di Pasar Rebo berniat pulang ke kampung halamannya di Semarang. Namun, ia harus menunggu karena kereta tujuannya yakni KA Brantas Tambahan belum juga tiba akibat banjir tersebut.

“Sekarang mungkin baru 1/4 jam (menunggu). Ini juga kan enggak tahu pasti kapan (berangkatnya). Rencana berangkat jam 12 lebih 5 menit,” kata Faiq saat ditemui di Stasiun Pasar Senen, Minggu (1/1).

Bapak dari tiga orang anak itu mengaku bahwa hal ini bukanlah kali pertama. Ia menjelaskan, Semarang memang langganan banjir. Namun, kata Faiq, sudah seharusnya PT KAI dapat mengantisipasi hal tersebut.

“Setahu saya kan Semarang itu udah langganan banjir, jadi dari pihak KAI seharusnya sudah mempertimbangkan itu,”

ucapnya.

Faiq berharap kejadian seperti ini tidak terulang kembali, agar perjalanan para penumpang bisa berjalan lancar.

“Jadi mungkin relnya ditinggikan atau gimana, supaya perjalanan kereta api tetap lancar,” katanya.

KAI Kerahkan 7 Pompa

S Banjir dengan ketinggian bervariasi masih merendam kawasan Stasiun Tawang Semarang, Minggu (1/1) pagi.

PT KAI Daop 4 Semarang mengerahkan sedikitnya tujuh unit pompa untuk mengatasi banjir yang merendam kawasan Stasiun Tawang Semarang.

Upaya tersebut, cukup efektif untuk mengurangi debit air yang merendam seluruh kawasan Stasiun Tawang Semarang.

Berdasarkan pantauan di lokasi, genangan air sudah mulai menyusut di halaman luar Stasiun Tawang Semarang. Meski demikian, area ruang tunggu dan beberapa ruang stasiun lainnya masih kebanjiran.

Sementara, calon penumpang sendiri kebanyakan memilih kedatangan kereta api di luar kawasan Stasiun Tawang Semarang yang terbebas dari banjir.

Sebelumnya, PT KAI Daop 4 Semarang mencatat sejumlah titik rel yang terendam banjir. Lokasi tersebut berada di petak antara Stasiun Tawang Semarang dan Stasiun Alastuwa. Banjir yang merendam sejumlah titik rel tidak menghalangi perjalanan kereta. Pasaunya, sejumlah kereta tetap dapat melintas walaupun dengan kecepatan terbatas. ● **pra**

Pasukan Oranye Miris, karena Tanaman di Bundaran HI Rusak

JAKARTA (IM) - Sejumlah tanaman di Bundaran HI rusak akibat terinjak saat masyarakat merayakan malam Tahun Baru 2023, Sabtu (31/12) malam hingga Minggu (1/1) dinihari WIB. Kondisi itu membuat miris pasukan oranye.

“Iya (miris). Pasti banyak kerugian itu, hancur tanamannya diinjak-injak,” tutur salah satu anggota, Tukiran, Minggu (1/1).

Pantau di lapangan, sejumlah tanaman di sudut-sudut area Bundaran HI tak lagi berdiri tegak. Beberapa di antaranya yakni sederet tanaman di bagian barat dan utara Bundaran tersebut.

Pemandangan itu tak pelak mengurangi keindahan Bundaran HI yang menjadi ikon Jakarta. Tukiran pun heran lantaran area taman yang seharusnya steril dari warga itu masih diinjak meski tak ada panggung hiburan.

“Kalau di sini kan semalam enggak ada panggung, kenapa harus hancur juga tanamannya. Enggak tahu deh semalam,”

lanjutnya.

Meski demikian, ia merasa tak kaget lantaran keadaan serupa juga sering terjadi setiap tahun. Tanaman yang terinjak imbas malam perayaan tahun lalu bahkan disebut lebih parah karena area Bundaran HI diramaikan panggung hiburan.

“Tapi setiap tahun pasti sih, apalagi tahun kemarin lebih parah lagi karena di sini ada panggung,” ucap Tukiran.

Kesan serupa juga diakui anggota pasukan oranye lain, Rizal. Ia mengaku masih miris lantaran tanaman di kawasan itu sudah tertata dengan indah dan rapi.

Perilaku gegabah sejumlah pengunjung justru menimbulkan dampak buruk bagi tanaman maupun kawasan tersebut. Meski demikian, ia juga tak terlalu kaget karena sudah mengalami kejadian serupa sejak lama.

“Lumayan (miris) sih. Kan udah tertata rapi, tiba-tiba diinjak begitu ya. Harusnya bisa ngehindar juga,” ucap Rizal yang mendapat giliran pembersihan

sejak pukul 05.00 WIB.

“Lumayan, sih, emang dari dulu juga kejadiannya. Jadi enggak kaget, sih,” lanjut Rizal.

Ada tujuh titik lokasi acara perayaan malam Tahun Baru 2023 pada Sabtu (31/12) di Jakarta. Pembagian tersebut bertujuan mencegah terjadinya penumpukan warga yang datang ke perayaan.

Sejumlah lokasi yang ditunjuk yakni, di Jakarta Pusat terletak di Thamrin 10, lalu Jakarta Utara dan Jakarta Barat masing-masing di kantor wali kota.

Lalu, Jakarta Selatan di Setu Babakan, Jakarta Timur di Old Shanghai Cakung, dan Kepulauan Seribu di Pulau Untung Jawa. Lalu, puncak kegiatan perayaan malam tahun baru digelar di TMII.

“Dimalam Tahun Baru 2023, juga ada festival malam tahun baru di TMII, dan juga ada di tingkat kota di lima wilayah kota dan satu kabupaten,” ujar Kepala Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif DKI Jakarta, Andhika Permata. ● **yan**



BANJIR DI KAWASAN JAKARTA UTARA

Petugas Penangan Prasarana & Sarana Umum (PPSU) menjaring sampah saat terjadinya banjir di kawasan Semper Barat, Jakarta Utara, Minggu (1/1). Intensitas hujan yang tinggi serta kurangnya kesadaran warga dalam membuang sampah pada tempatnya membuat sejumlah wilayah di Jakarta Utara terendam banjir.

PPKM Dicabut, Ekonomi Jakarta Bisa Bergairah Lagi

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono merespons baik keputusan pemerintah pusat yang telah mencabut pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM).

Heru berharap pencabutan aturan tersebut dapat membangkitkan ekonomi, khususnya bagi warga DKI Jakarta.

“Secara umum, karena PPKM sudah dicabut, ekonomi khususnya Jakarta bisa bergairah lagi,” kata Heru di kawasan Bundaran Hotel Indonesia (HI), Jakarta Pusat, Sabtu (31/12) malam.

Heru berujar, pencabutan PPKM juga membuat masyarakat dapat beraktivitas seperti sebelum pandemi Covid-19, tetapi tetap dengan mematuhi protokol kesehatan.

“Semua masyarakat bisa

beraktivitas dengan kondisi situasi yang baru,” ujar Heru.

Sebelumnya diberitakan, Presiden Joko Widodo memutuskan bahwa pemerintah menghentikan PPKM mulai Jumat (30/12).

Jokowi berالasan, situasi pandemi Covid-19 di Indonesia sudah melandai, berkaca dari kasus harian Covid-19 pada 27 Desember 2022 yang hanya 1,7 kasus per 1 juta penduduk.

Jokowi menyebutkan, positivity rate mingguan juga sudah berada di angka 3,3 persen, kemudian *bed occupancy rate* 4,79 persen, serta angka kematian 2,39 persen.

“Lewat pertimbangan-pertimbangan yang berdasarkan angka-angka yang ada, maka pada hari ini pemerintah memutuskan untuk mencabut PPKM,” kata Jokowi di Istana Negara, Jakarta, Jumat. ● **yan**

Banjir Landa Utara Jakarta hingga 55 Cm

JAKARTA (IM) - Sejumlah titik di Jakarta dilanda banjir karena hujan dengan intensitas sedang yang terus-menerus mengguyur ibu kota. Akibatnya, sebagian wilayah di Utara Jakarta terendam banjir hingga ketinggian air mencapai 55 sentimeter.

Sedikitnya ada tiga ruas jalan yang menurut Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta terdapat genangan air hujan.

Salah satunya adalah Jalan Muara Baru, Kelurahan Penjarangan, Kecamatan Penjarangan, Jakarta Utara. Tinggi genangan air yang melanda kawasan ini mencapai 20 sentimeter.

Juga, “Jalan Gaya Motor 1, Kelurahan Sungai Bambu, Kecamatan Tanjung Priok, Jakarta Utara. Ketinggian 35 sentimeter,” kata Kepala Pelaksana BPBD DKI, Isnawa Adji dalam keterangannya soal genangan Jakarta, Minggu (1/1).

Selanjutnya, Jalan Gaya Motor 2, Kelurahan Sungai Bambu, Kecamatan Tanjung Priok, Jakarta Utara. Ketinggian air di wilayah ini mencapai 55 cm. Data tersebut tercatat hingga pukul 09.55

WIB tadi.

Dia menjelaskan, BPBD DKI Jakarta mengerahkan sejumlah personelnya dan bekerja sama dengan sejumlah dinas untuk mengatasi genangan air tersebut.

“Upaya penanganan, BPBD DKI Jakarta mengerahkan personel untuk memonitor kondisi genangan di setiap wilayah dan mengkoordinasikan unsur Dinas SDA, Dinas Bina Marga, Dinas Gulikmat untuk melakukan pendedotan genangan,” tutur Isnawa.

“Dan memastikan tali-tali air berfungsi dengan baik bersama dengan para lurah dan camat setempat. Genangan ditargetkan untuk surut dalam waktu cepat,” sambung dia.

Selain itu, dia mengimbau masyarakat agar tetap selalu berhati-hati dalam melaksanakan aktivitasnya dan juga terhadap genangan air.

“BPBD DKI mengimbau kepada masyarakat agar tetap berhati-hati dan waspada terhadap potensi genangan,” ungkap Isnawa.

“Dalam keadaan darurat, segera hubungi nomor telepon 112. Layanan ini gratis dan beroperasi selama 24 jam non-stop,” katanya. ● **yan**